



LEICHTATHLETIK
HANDBALL
VOLLEYBALL
JUGENDRIEGE
TURNERINNEN
FRAUENRIEGE
MÄNNERRIEGE
FITNESS

VOMSTEIN
BADEN

Jahresbericht Handball 2017

Allgemeines

Organisatorisches

Seit 21 Jahren haben wir eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem SC Siggenthal als „HSG Siggenthal/Vom Stein Baden“. Dies ermöglicht es uns Teil der grössten Handballbewegung der Region Baden zu sein. Zusätzlich können wir unseren Mitgliedern ein breites Angebot im Handball bieten und unser Verein wird weit über die Region Baden hinaus bekannt gemacht.

Der Vom Stein Baden ist auch stolz, Teil des grössten Handball-Netzwerkes im Juniorenbereich in der Region Baden zu sein. Hier können wir auf dem Gebiet der Gemeinde Baden und in den umliegenden Gemeinden unseren jugendlichen Vereinsmitgliedern ein optimales Angebot anbieten. Das Handball-Netzwerk im Juniorenbereich tritt unter der Bezeichnung HSG SVL auf und beinhaltet im Kern die Vereine SC Siggenthal (S), Vom Stein Baden (V) und SV Lägern Wettingen (L).

Auf diese Saison wurde die Zusammenarbeit mit regionalen Vereinen intensiviert und erstmals wurden Mannschaften unter einem gemeinsamen Dach für die Meisterschaft gemeldet. Die Leistungsteams ab MU15 und FU14 laufen unter dem Namen HSG Aargau Ost und sind nun die Grundlage für den Aufbau von starken Leistungsmannschaften in unserer Region. Mittelfristig sollen die Eliteteams aus dem Ostaargau sämtlicher Alterskategorien um den nationalen Titel spielen können. Zusätzlich wurde zur Nachwuchsförderung das „Handball Ausbildungszentrum Aargau Ost“ - kurz HARZ - für leistungsorientierte Juniorinnen und Junioren aufgebaut. Dessen Trainings finden auch – dank dem Vom Stein Baden – zwei Mal pro Woche in der Aue Baden statt.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen SCS'lern für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Auch dieses Jahr haben die Trainer, Schiedsrichter und viele Funktionäre der HSG wieder viel Freizeit und Herzblut investiert. Vielen Dank!

Sportliches

Die vergangene Saison verlief für die 1. Mannschaft nicht wunschgemäss und die Mannschaft rutschte in den Abstiegskampf ab. Erst in der vorletzten Partie konnte man sich auswärts den Ligaerhalt sichern. Viele spannende Spiele durften wir auf höchstem Niveau erleben. Nach Abgängen von Leistungsträgern wurde das Team verbreitert und verjüngt. Daher kann man sich auch in der aktuellen Saison nicht vom Abstiegskampf verabschieden. Diese Mannschaft ist aber ein Versprechen für die Zukunft! Es lohnt sich eines der nächsten Heimspiele zu besuchen. Im Juniorenbereich spielen wir Regional in allen Altersklassen. Mit der U15 (Elite!), U17 und U19 sogar auf Stufe Inter überregional.

Nicht nur die 1. Mannschaft hat zu einem erfolgreichen Betrieb beigetragen. 12 weitere Mannschaften mit ca. 125 aktiven Handballern (inkl. Junioren) tragen zu einer erfolgreichen HSG Siggenthal / Vom Stein Baden bei. Informationen zu jeder Mannschaft als auch

Neuigkeiten findest du auf unserer Homepage (www.vomstein.ch) und im SCS-Bulletin (www.sc-siggenthal.ch > Aktuell > Bulletin).

Allen Handballern wünsche ich weiterhin eine spannende und hoffentlich verletzungsfreie Handballsaison und hoffen im kommenden Jahr wieder auf euch setzen zu können.

Marco Bodmer
Handball Vom Stein Baden